

MEDIENINFORMATION

Greifswald, 2. Januar 2015

Punktlandung am letzten Tag des Jahres 800 Geburten und 815 Kinder in Greifswald

Am Silvestertag wurde die magische 800er Geburten-Grenze doch noch erreicht. Das Team der Universitätsfrauenklinik Greifswald freut sich über 800 Geburten und 815 Kinder im vergangenen Jahr. Insgesamt 15 Zwillingsgeburten und somit doppeltes Elternglück gab es im letzten Jahr.

Dabei wurden in Greifswald deutlich mehr Jungen geboren. Den 389 Mädchen standen 426 junge Männer gegenüber. Das leichteste Baby wog nur 495 Gramm, das schwerste Neugeborene immerhin 4.880 Gramm. Das längste Baby kam 2014 auf 58 cm, das Kleinste auf 31 cm.

1989 wurden in Greifswald noch 1.587 geborene Kinder registriert, 1991 dann nur noch 825. Ein Tiefpunkt war 1994 mit nur 531 Neugeborenen. Seit 2010 liegen die Geburten wieder stabil über 800 Babys jährlich. Der bisherige Nachwenderekord datierte aus dem Jahr 2013 mit 844 Kindern.

Foto UMG/Manuela Janke:

Charlotte (li.) und Magdalena sind die beiden ersten Babys des neuen Jahres. Charlotte hat schon ein Geschwisterchen und brachte bei 53 cm Länge 4.015 Gramm auf die Waage. Die kleine Neugreifswalderin war das erste Baby des Jahres und wurde um 5.02 Uhr geboren. Magdalena ist das erste Kind der 24-jährigen Mama, 3.260 Gramm schwer und 50 cm lang. Sie kam Neujahr um 9:21 Uhr auf die Welt.

**Ansprechpartner Universitätsmedizin Greifswald
Klinik und Poliklinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe**

Direktor: Prof. Dr. med. Marek Zygmunt
Ferdinand-Sauerbruch-Straße, 17475 Greifswald
T +49 3834 86-65 00

E frauenklinik@uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

